

75 JAHRE

barth[®]

LOGISTIKGRUPPE

Der Mensch macht's aus.



Der Erfolg der barth Logistikgruppe beruht auf **zukunftsorientiertem Denken**, **Innovationsgeist** und **Umsetzungsstärke**.
So entwickelte sich **barth** über die Jahrzehnte stetig weiter – der **Kundenfokus** und die **partnerschaftliche Entwicklung von Geschäftsfeldern** gehören zum Erfolgsrezept von barth.



Gründung der Niederlassungen in **Wendlingen, Gundelfingen, Langweid Foret, Altshausen und Donaueschingen**.



Übergabe der Firmengründer Peter, Rudolf und Gebhard Barth an die **zweite Generation** Peter-Johannes, Berthold und Helmut Barth.



1992

Gründung der ersten Niederlassung in **Cottbus** – eine Neuheit kurz nach der Wende!

1990

1987



1988



Einführung der EDV in allen Niederlassungen

Gründung der **barth Logistik + Service GmbH**. Diese ist Gründungsmitglied der **German Parcel Paket Logistik GmbH** (heute **GLS**) in Neuenstein.

1981



1980

Übergabe des 100. LKW

hansa-barth

Übernahme der **Hansa-Spedition** in München und Gründung der **hansa-barth GmbH**

1978



Der Hauptsitz in **Burladingen** wird ausgebaut.

1954 - 68



Gründung der **barth Logistikgruppe** – damals **Kraftverkehr barth OHG** - durch Peter, Rudolf und Gebhard Barth.

1948



Mit unserem Team arbeiten wir täglich Hand-in-Hand, um **beste Servicequalität** für unsere Kunden zu leisten. Seit 2021 auch gemeinsam mit unserem **Partner BMV aus Lyon** – gemeinsam vereinen wir fast **200 Jahre Erfahrung in Logistik und Transport**. Gemeinsam gestalten wir die Zukunft in **der 3. Generation als Familienunternehmen!**



Geschäftsführender Gesellschafter Helmut Barth geht in den Ruhestand. Peter und Berthold Barth führen die Firma weiter.



BMV
TRANSPORTS & LOGISTIQUE
GRUPE BMV
120
ANS

Strategische Partnerschaft mit dem Familienunternehmen BMV aus Lyon.

2022



barth startet in die **3. Generation** als Familienunternehmen mit Uwe Schempp, Jean-Alexandre Manchès, Peter-Johannes Barth, Henrik Zielosko (v.l.n.r.) - der geschäftsführende Gesellschafter P.-J. Barth geht in den Ruhestand.

Gründung des Logistikzentrums Freiburg Nord

2013

2016

Eröffnung des Logistikzentrums Cottbus

2021



2015

Eröffnung des Erweiterungsbaus in Umkirch



Der neue Hauptsitz in Hechingen wird eröffnet.

Gründung des Logistikzentrums Umkirch (Fokus Pharmalogistik)

2007

Gründung des Logistikzentrums Hechingen

2011

2003



Übernahme und Gründung der barth-Rudorf Spedition GmbH

2000



Gründung barth Logistik-Systeme GmbH und Verkauf der German Parcel Beteiligung an die englische Post

1998

Gründung des Logistikzentrums Freiburg Haid.

1995

barth-RUDORF

Spedition GmbH · Ein Unternehmen der Kraftverkehr Barth GmbH

